

Moderne Milchproduktionsanlage wurde gestern übergeben

# 664 Tierplätze in Bräunsdorf geschaffen

50 Prozent der Kühe der LPG „25. Jahrestag der DDR“ Limbach-Oberfrohna werden in neuen Ställen untergebracht

**Bräunsdorf.** Eine moderne Milchproduktionsanlage wurde gestern der LPG „25. Jahrestag der DDR“ Limbach-Oberfrohna übergeben. Die Anlage entstand in der Gemeinde Bräunsdorf. Generalauftragnehmer für den Bau dieser landwirtschaftlichen Einrichtung war die Zwischengenossenschaftliche Bauorganisation Karl-Marx-Stadt. Außerdem waren daran der VEB Landtechnischer Anlagenbau Karl-Marx-Stadt sowie 20 Handwerksbetriebe beteiligt.

Die in 25monatiger Bauzeit fertiggestellte Milchproduktionsanlage umfaßt zwei Milchviehställe für je 280 Tiere, einen Reproduktionsstall mit 104 Tier- und 250 Kälberplätzen, eine Melkanlage, ein Sozialgebäude mit Aufenthalts-, Sanitär- und Verwaltungsräumen und weitere dazugehörige Außenanlagen.

In den hellen Ställen sind künftig 50 Prozent der Kühe der LPG „25. Jahrestag der DDR“ untergebracht. Vorher waren sie auf 30 kleine Stallanlagen verteilt, von denen von nun an 17 aus baulichen Gründen nicht mehr für die Unterbringung von Kühen genutzt werden. Die 36 in der Milchviehanlage beschäftigten Ar-

beitskräfte finden hier sehr gute Arbeitsbedingungen vor. Damit sind günstige Voraussetzungen geschaffen, damit mit Lust und Liebe tagtäglich die Aufgaben zur Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitag der SED erfüllt werden können. „Natürlich wird es für einige nicht einfach sein, sich von der Arbeit in kleineren Ställen auf eine solche moderne, großzügig gestaltete Anlage umzustellen“, sagte der LPG-Vorsitzende, Genosse Gotthard Schubert. „Doch bald wird sich hier jeder gut zurechtfinden und einen immer wirkungsvolleren Beitrag zur stabilen Versorgung der Bürger leisten.“